



**DENIX**

Réf.	Désignation	Catégorie légale	Lame long. (cm)	Longueur (cm)	Poids (g)	Prix public conseillé
CDE5201	EPEE FLEUR DE LYS FOURREAU BLEU 109 CM	Vente libre	84	109	2030	161,00 € TTC

### Réplique d'une épée du XIVème siècle avec fourreau à fleur de lys.

Cette épée comporte une inscription en latin qui signifie: "gardée par un dragon qui ne dort pas, au nom de la vérité".

Très belle reproduction d'épée médiévale avec gaine en plastique doublé et amovible.

Cette épée comporte une inscription en latin qui signifie: "gardée par un dragon qui ne dort pas, au nom de la vérité".

L'épée fut l'arme préférée dans la chevalerie. Certain chevalier les personnalisait à leur nom ou en incrustant des symboles.

Les épées les plus utilisées étaient les épées dénommées bâtardes, droite et à double tranchant, dont la longueur oscillait entre 100 et 120 cm, et pesait entre 1200 et 2000 grammes ce qui permettait un maniement facile.

D'autres types d'épées étaient utilisées durant cette période, comme les épées de cérémonie, droite qui pouvaient atteindre deux mètres ou plus et peser jusqu'à quatre kilogrammes.

Le Moyen Âge est la période historique qui débute à la fin de l'Empire romain d'Occident, et se termine au XIII è siècle. Pendant toute cette période, l'épée a été l'une des armes blanches les plus utilisées dans les conflits.

La Chevalerie avait une grande importance à cette époque. Et en plus d'être une arme importante, c'était également un objet symbolique.

Avec cette reproduction Denix, revivez une partie de cette histoire.

*Les prix de vente conseillés sont mentionnés à titre indicatif. Les armuriers sont libres de vendre au prix qu'ils souhaitent. Textes et photos non contractuels, sujet à modification.*